

事業名	意見
●道路新設改良事業 (市道20042号線)	・調整池が完成しており、早期に整備が完了することを望みます。
	・来年度から交通量が多くなると思いますので、完成予定を前倒しで進めてほしい。
	・河内の中心の東西幹線道路になりますので、答申内容の計画どおり進めていただきたい。
	・現在、道幅も狭く通行に大変不便であると思います。早急に完成させていただきたいと思います。完成年度の予定は何時ですか。
	・白沢街道から、地域自治センター等の拠点のある通りに抜ける道として、計画的に事業を進めることで、住民の利便性が整うことを望みます。道が交差する場所が見通し悪く、薄暗いということで、子どもの通学を心配する声もあるので、工事を進める時点で、安全性が確保される道路になるようご配慮ください。遊歩道にもつながるので、開けたスペースなどを設けて、利用者が増えることを見込んで道路が整備されると良いと思います。
	・早く完成することを願っている。
	・中学校、自治センター、生涯学習センターの整備も進み、より安全な道路整備が望めます。特に、子どもさん達への安全もあり早急な(残された部分)対応をお願いします。
	・新しい地域自治センター(仮称)が建設中だが、東西の移動メイン道路にもあたりますし、子ども達の通学路としても大変重要です。早期に買収未完了を失くし、整備工事の着手、完了を目指してください。よろしくお願いします。
	・通学路としての安全性等を考慮し、未買収箇所を除いて早急な工事を行えないかと思う。勾配のある坂もあるので集中豪雨対策や山林の多い場所なので、防犯対策も考慮していただきたい。
	・地権者の方の同意が一日も早く得られますように願っています。
・平成27年度事業予定、早い工事の完成を。	
(市道20227号線)	・整備を再開することを望みます。
	・答申どおり進めてください。
	・交差点に向けての出口付近が狭く早急に改善を希望します。
	・細い抜け道としての道路が整備されることで、利用者が増え、ラッシュ時が混雑緩和されることを望みます。交差点へのつながりが悪く、信号もわかりづらいのが課題かと思います。
	・短い路線ですが、周辺的生活環境の向上のため、ご尽力ください。
	・平成27年度計画どおり進めてください。
	・あまり、必要性があるとは見受けられなかったもので、予算に余裕が生じた段階で工事すれば、良いかと思われる。
	・整備中路線ということですが、早い完成をお願いしたい。
	・墓地が多く、住宅地なのに道路は狭いと思う。無理かとは思いますが、できれば、もう少し広い道路が欲しいなと思う。

事業名	意見
(市道20354号線)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・現状からは整備の必要はないと思料します。</li> <li>・工事の必要性は？再検討も1つの選択肢では。</li> <li>・検討してください。</li> <li>・答申どおり進めてください。</li> <li>・最初の計画は何時頃、立てたのですか。両端の延長計画はありますか。</li> <li>・市道20042号線の整備完了後にならないと進められないと聞きました。順次、効率的に進めて欲しいと思いました。白沢方面に宅地も増え、人口も増えている分、道路整備されると周辺住民の交通の便が良くなることで、より住みやすいまちづくりになると思います。</li> <li>・早く着工ができるように進めて欲しい。</li> <li>・20042号線と同じ意見です。</li> <li>・本線は要再検討する必要があると考えます。当時の要望と現在の課題を討議のうえ、実施してください。（私は財政状況などを考え、取りやめてもよいと考えます。）</li> <li>・自然環境を極力残すべきで、必要不可欠でない限り、多くの木々を伐採しての新設道路は望ましくないと思われる。</li> <li>・未着手路線ということですが早い着手を願います。</li> </ul>
●公共下水道整備事業	<ul style="list-style-type: none"> <li>・平成27年度の取り組み予定に基づいた事業の執行を望みます。</li> <li>・西地区への早期整備を更に進めてほしい。</li> <li>・大塚ポンプ場ができれば、その先が利用できることになるので、事業を早く進めてほしい。</li> <li>・この事業は住環境に重要な事業でありますので、河内地域全体にバランスの取れた整備計画を図っていただきたい。</li> <li>・現在の進捗率（平成24年度から平成25年度は1.4%増）ですと（ ）内の変更前の事業計画区域面積に対する整備面積でも、平成26年度は、どのくらいの進捗率かわかりませんが、前年度との比較でいくと75.8%ぐらいかなと思います。この率でいくと、10年以上かかると思いますが、もう少し早めることはできませんか。</li> <li>・整備が進むことで利点も多いが、住宅事情等で下水道未接続になっている家も多い。工事費の負担等もあり、困難な部分も配慮があると良いと思う。大塚中継ポンプ場ができることで、更に、下水道整備が整うというのが分かり、今後の利便性を考えると必要な事業と思います。</li> <li>・大塚中継ポンプ場を早く完成させて、太陽が丘団地の下水の垂れ流しを早く解消して欲しい。そのためには、下水道整備事業を（増設工事）進行させてください。</li> <li>・快適な生活環境の向上につながります。年々整備が進んでいます。農村部でも進み、快適な暮らしにつながっています。</li> <li>・平成27年度の計画を着実に実施してください。</li> <li>・財政面の問題もあって、なかなか整備が進まないと思いますが、住民の生活向上のため、早期執行を望みます。</li> <li>・市になって一番良いことは公共下水道の整備が早く進んでいることです。（衛生面でも良くなってきた。）河内町時代はお金が無いといって取り合っただけで苦慮した経緯を知っていますので、これからも普及に努めていただきたい。問題点として下水道をつなぐにあたり、お金がかかることなので利用していない人もいるというところが残念です。</li> </ul>

事業名	意見
●地域自治拠点整備事業 ・ 中央公民館改修整備事業	・平成27年度の取り組み予定に基づいた事業の執行を望みます。
	・スケジュールどおり、工事が進んでいるとのこと。完成が楽しみです。
	・進捗されていて、完成が楽しみです。
	・計画どおりに進んでおりますので、絶対に無事故安全を記していただきたい。
	・現在着実に工事が進んでいるとのことですが、見学の際、工事現場の責任者から直接進み具合をお聞きしたかったです。新センターの大ホールには演台はあっても、舞台は設備されないと思います。よって、体育館にある「移動ステージ」が運び込めるルートを確認していただきたいと思います。現在の生涯学習センターの大ホールにある舞台袖の幕等を再利用できるよう設備していただきたいと思います。
	・建設現場において、外観のイメージ画などがあると、住民が楽しみに見守れると思います。（内に入った所に図面のみ提示されていました。）多目的広場としては、以前の運動場より小さくなり、できるスポーツも限られるような気がして残念です。用具（ベンチ）の備えや料金設定等を万全にし、利用者が使いやすい設備を望みます。自治センターと生涯学習センター更に、多目的広場を総称とした愛称は地域の方々に呼びやすい名称をつけると良いと思います。例：いきいきプラザ（上三川町）
	・住民サービスの向上、生涯学習センターの設置と併せ住民活動の場が広がります。楽しみにしています。
	・平成28年度4月オープンを楽しみにしております。事故のないよう注意のうえ、工事を進めてください。
	・順調に工事が進行していると思います。
	・カラーイラスト的な完成予想図があると設計図だけよりもイメージしやすいと思った。
	・平成28年度には新庁舎に移動ということですが、利用しやすい庁舎であることを願っている。
	・配置図だけでは、どういう風に見えるのかわからない。多目的広場等は素晴らしいアイデアだと思いました。
	●小・中学校プール整備事業
・夏場の健康維持のためにも必要な施設ですので、計画どおり進めてほしい。	
・今年度は岡本小学校を整備する予定。安全で安心な施設が第一です。	
・整備は完了しておりますが、老朽化に伴う改修工事につきましては、即、対応願います。	
・安全かつ清潔な設備の整ったプール及び更衣室・トイレ等の施設のメンテナンスが必要かと思えます。水の事故等のないよう配慮が必要です。	
・体力の向上等、教育環境向上のため状況を確認してから、今後も整備にご尽力ください。	
・整備完了と思われまます。但し、最近、地震が発生しており心配のところがりますので、適宜、施設の点検を実施のうえで改善する場所については対応してください。	
・詳細は分かりませんが、工事等の必要性があるのなら、夏にプールが利用できるよう段取りで工事を終了させていただきたいと思う。	
・全地域完成ということなのでよろしく願います。	

事業名	意見
●岡本駅西土地区画整理事業	<ul style="list-style-type: none"> <li>・平成27年度の取り組み予定に基づいた事業の執行を望みます。</li> <li>・河内地区の人口増のためにもこの場所に住みたいと思わせる、安全で環境も良く車での移動がしやすい区画整理をしてほしい。</li> <li>・目に見えて進捗している。空き地が多くなることが問題になっている。</li> <li>・区画整理事業は、長期的な計画でありますので、効率的に進めていただきたい。</li> <li>・平成35年度完成予定のようですが、確実に実施されることを願っています。完成時の駅西地区（駅前2区・駅前3区各自治会）の世帯数、人口はどのくらいになる予定ですか。また、最終的にこの地区の戸数・人口はどのくらいを想定していますか。</li> <li>・駅の利用者を考えた安全かつ利用しやすい設備を整えて欲しいです。送迎者が混乱しないような配置や駐車場等、周辺地域に設置できるような整備を望みます。長くかかっている区画事業より、現在、分かりにくい道順等が気になります。表示（標識）や看板等で見やすく、分かりやすい配置図（案内図）があると良いかと思えます。</li> <li>・時間のかかる整理事業、確実に整理の様子が伺えます。駅西前から様子が一変しています。ご尽力ください。</li> <li>・平成27年度も計画どおりの推進をお願いします。但し、費用対効果、財政の効率等は十分配慮のうえ、無駄遣いは是非やめてください。</li> <li>・順調に整備が行われていると思われる。</li> <li>・安心安全な街並みになってくれることを願います。</li> <li>・地域が整いつつあり長い間の願いが良いほうになってきますように。</li> <li>・合併してから工事はかなり進んでいるが、まだまだだと思えます。駐車場がないのが不便</li> </ul>
●岡本駅前周辺整備事業	<ul style="list-style-type: none"> <li>・平成27年度の取り組み予定に基づいた事業の執行を望みます。</li> <li>・駅周辺活性化のため、計画どおりの完成に務めてほしい。</li> <li>・平成29年3月下旬までに工事が完了する。多くの方が利用しやすいエレベーター・エスカレーター等が設置され、楽しみにしている方がいます。</li> <li>・目標設定の考え方で促進していただきたいのと、宇都宮市の北東部の一大拠点となります。よって、市街地への公共交通の利便性とともに関外観光客へサービス事業及び商業施設や駐車場の整備、貸自転車事業、バスターミナルに屋根付きベンチ、景観的事業等、宇都宮市の顔として人にやさしい岡本駅周辺の整備を望みます。</li> <li>・利用者が増え、利便性アップとともに、岡本駅の顔となるようなセンスの良い西口広場を望みます。広場配置や景観、イメージを画像化し、プロ設計士さんに依頼、プラスαを加えたスペースを作って欲しいです。 例：軽トラ市等の人々が交流できるイベントスペース・イルミネーション・地域マップ・花壇・シンボルとなるようなオブジェ※宝積寺駅前等、素敵な駅前を参考にしてください。</li> <li>・市営の駐車場が欲しい。</li> <li>・同様に時間がかかると思いますが、旧河内町の玄関であります。ご尽力ください。</li> <li>・平成27年度の計画を進めてください。東西自由通路や駅舎改善等楽しみが一杯あります。安全第一にて、早期の完成を目指してください。</li> <li>・岡本駅西口が利用できることにより、多くの方が便利になるのが感じられた。</li> <li>・駐車場を増やして欲しい。</li> <li>・駅前が狭いように思えます。車が多くなることを見込むと心配です。</li> </ul>

事業名	意見
●農村公園等整備事業	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大塚地区：遊具の設置（例 - 河内図書館東側のすべり台），水飲み・手洗い設備</li> <li>下組地区：山田川サイクリングロードを中継所として，駐輪場整備・駐車場を整備することを望みます。所管の変更は困難と思料されるが，ご検討ください。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・下田原南部地区内：用地が狭く使用用途も限定的と思われる。</li> <li>農村公園等整備事業：地域自治会との話し合いを深め，是非有効活用してほしい。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2つの農村公園等の整備事業は地域の御理解，御協力が必要である。活用方法によっては，利用しやすくなるかもしれない。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大塚地区と下組に予定しておりますが，住民の声をもっと，取り入れた整備を整備後の管理等についても，しっかりと協議を望みます。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・田んぼの中の公園は難しいですね。公園の維持管理が地元では難しいのではないですか。子ども達の「サッカー」「野球場」には狭いのですか。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・話が出てきてから長く放置されている事業と聞きました。その原因は何かを考え，方向転換して新たなコンセプトを持って，事業を進めたら良いと思います。地域の人との交流スポットということでしたが，地元の人にとっては見慣れた風景，場所にわざわざ足を運ばないという声を聞きました。今さら「公園」という場所を「何のために？」ということから見直すことで，この場が生かされるかと思う提案として①サイクリングやウォーキング大会等の給水所，休憩所としての役割（公衆トイレ）②日よけスペースを十分に取ることで，子連れの散歩，遊び場として最適③野菜等の地場物の販売スポット（センター）として→宅配や地方便ができるよう宅配業者に入ってもらおう。④ワークショップ等できる部屋（トレーラーハウス等活用）や調理室→今，流行の野菜ソムリエの講座等⑤レンタル自転車ステーション⑥他県からのビジターを迎えられる，おもてなしパークとして。※新幹線から見える景観を生かし，大きな看板を設置しシンボルとなる目立つ建物をPRするのに最適かと思えます。「道の駅」を視野に入れてはどうでしょうか。力になってくれる人はいます。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・農村公園は必要ない。サイクリングロードの駐輪場の建設の意見に賛成する。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地元の皆様の声はどう伝わっているのか，と思うときがあります。早め早めにワークショップを開くなり地元の人達のなかから整備の声があがるのを期待します。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・将来に亘り，悔いや汚点がないよう地元と協議のうえ，解決を図ってください。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大塚・下組の土地は農村公園を作成するには，面積が小さく適していないと思われる。下組の土地にサイクリングロード利用者の休憩所を設ける案も良いが，バイク等の暴走行為者のたまり場になってしまう心配もあり，対策等を考慮する必要もある。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自然に恵まれた場所なので，ホテル観察会等を開いたりして都会から来た人も安らぎ，楽しめる空間にして欲しいと思いました。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・未だに手付かずということで，知恵を出し合って公園ではなくても良いのではないかと。是非，地域の人々の意見を参考にしてください。</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・前に視察した時と何も変わっていない。近くにサイクリングロードを作っても公園を作っても利用する人がいないと思う。</li> </ul>

事業名	意見
●農道整備事業	・平成27年度の取り組み予定に基づいた事業の執行を望みます。
	・良くなっている。
	・予定どおり進めておりますので、農村地域の環境が良くなってきている。
	・砂利道が舗装されるだけでも安心して通れるようになる。農業の効率アップにも必要であるし、車の抜け道やサイクリングやウォーキングの道としても活用されるので、整備を進める。広げることで景観も良くなると思います。
	・おかげ様で農道の舗装が進み、生産性向上あるいは生活の質の向上につながり助かっています。農業が様変わりつつあります。これからもご尽力ください。
	計画どおりの推進をお願いします。尚、計画地区以外からの要望があれば、是非、取り上げていただきたい。（河内地区内）
	・農道の舗装が終了し車両の通行がしやすくなったが、東に面した公道に左折する際、左方道路とは鋭角に交わう交差点のため、普通自動車でも左折が困難であった。農業経営の合理化等のため、農道を舗装するのであれば、交通事故を起こしかねない交差点を失くす検討もされては良いのではないかと思う。
	・平成27年度も進めるとのことですので、よろしく申し上げます。